

Vaughan lleva a cabo la ceremonia de ciudadanía para darles la bienvenida a los nuevos canadienses

VAUGHAN, ON (2 de julio de 2025) – El 1 de julio, la Ciudad de Vaughan organizó una ceremonia de ciudadanía para 49 nuevos canadienses en el Ayuntamiento de Vaughan, lo que marca el último paso en su recorrido para convertirse en ciudadanos.

Los participantes prestaron el juramento de ciudadanía, un momento profundamente simbólico y significativo, al aceptar su nueva identidad canadiense. Esta ceremonia se llevó a cabo en el Ayuntamiento de Vaughan como parte de una [resolución de miembro](#) introducida por el alcalde Steven Del Duca en octubre de 2024.

Como parte del espíritu del orgullo canadiense, se incorporó una hoja de arce al letrero de Vaughan, en el patio del Ayuntamiento.

CITA

“Vaughan es una comunidad acogedora y diversa; más de la mitad de nuestros residentes nacieron en el extranjero, y se hablan más de 105 idiomas diferentes. Esta amplia representación cultural es lo que hace de nuestra ciudad, y nuestro país, un lugar en el que muchos sueñan con vivir y criar a sus hijos. Me entusiasma que estemos siguiendo la tradición nacional de las ceremonias de ciudadanía a nivel local. Como alcalde, espero que sirvan como una oportunidad para fomentar la unidad y celebrar la diversidad de los residentes de Vaughan, que es una de nuestras mayores fortalezas”.

- Steven Del Duca, alcalde

DATOS RÁPIDOS

- Como parte del espíritu del orgullo canadiense, se incorporó una hoja de arce al letrero de Vaughan, en el patio del Ayuntamiento.
- Las ceremonias de ciudadanía contribuyen al tejido de Vaughan, ya que se celebra el último paso que dan los recién llegados en su recorrido para convertirse en ciudadanos canadienses.
- Cerca del 50 % de la población de Vaughan nació en el extranjero, y los ciudadanos hablan 105 idiomas diferentes.

OBTENGA MÁS INFORMACIÓN

- [Página web](#) de los servicios protocolarios de la Ciudad de Vaughan
- [Página web](#) de la ciudadanía canadiense del Gobierno de Canadá
- [Resolución de miembro](#) del alcalde Steven Del Duca: Cómo celebrar a los nuevos ciudadanos de Vaughan, llevando las ceremonias de ciudadanía al Ayuntamiento

-30-

SOBRE VAUGHAN: Vaughan es una de las ciudades de crecimiento más rápido de Canadá y tiene una población de más de 344,412 habitantes. Vaughan se fundó en 1991 e incluye a las comunidades de Concord, Kleinburg, Maple, Thornhill y Woodbridge. Este municipio con diversidad cultural se encuentra en el centro de la región de York y en el área del Gran Toronto.

CONTACTO CON LOS MEDIOS: Ciudad de Vaughan
Departamento de Comunicaciones, Mercadotecnia y Participación
905-832-2281 | corpcomm@vaughan.ca